

たんぽぽぐみだより

第3号

令和元年6月28日(金)
荒川区立東日暮里幼稚園

梅雨らしい雨の日も多かった6月。子供たちは校庭や園庭にできたたくさんの大水たまりを見て驚いたり、水たまりにそっと指を入れると波が輪のように広がっていく様子を楽しんだりしています。たくさんの雨が降っていたある日のこと。ピロティに出て、雨の様子をじっと見ていた子供たちに「どんな音がする?」と聞いてみたところ、「サーって音がする。」「わたしにはシャーって聞こえるよ。」「ぼくはシュルシュルって音に聞こえる!」などと自分たちがそれぞれ感じた雨の音を伝え合う姿が見られました。梅雨時期ならではの現象も楽しみの一つに変えてしまう子供たちです♪



新宿御苑 楽しかったね♪

6月の上旬に行った新宿御苑遠足では、お天気にも恵まれ、年長組のお兄さんお姉さんたちと関わりながら、普段なかなかできない体験をすることができました♪

新宿御苑についてまず驚いたのは、大きな木たち! 空まで届きそうな大木を見て、「わあ~…。」とじっくり木を見上げたり、「木がお空を隠してる!」と自分なりの表現で普段なかなか見ることのできない大木に驚いたりしていました。

また、そんな大木たちを見ながら、着いた先は大きな大きな芝生の広場。大きな広場を見た瞬間、思わず駆け出す子供たち。大きな広場を使って、年長組さんとかけっこや触れ合い遊び、だるまさんが転んだやバナナ鬼を楽しみました。芝生に寝っころがってみたり、転がってみたり…。友達と一緒に伸び伸びと身体を動かして遊ぶことができました♪

学級の時間では、大きな大木を使ってかくれんぼをしたり、斜面になっている芝生の上をみんなでコロコロと転がったりしながら遊びました♪

たくさん身体を動かして遊んだ遠足になりました♪

次回はプラネタリウム遠足。どんな遠足になるのか楽しみです☆



待ちに待ったプール開き!

もうすぐプールが始まることを集まりで知らせると、キラキラした顔で喜ぶ子供たち。残念ながらプール開き当日は雨で延期となってしまいました。帰りの集まりで「明日はお天気になるといいね。」と伝えると、「お空にパワーを送ろうよ!」との声が。みんなで空に向かって手をかざし、「パワー!!」と言って晴れることを願いました。翌日は子供たちのパワーも届いたのか晴れ間も見える日となりましたね。登園するなり、「プールは何時!?」とわくわくした様子が見られました♪

プール開きでは、年長組と一緒に、テーブカットの様子を見たり、みんながこれから怪我や病気にならずにプールで遊べますようにとプールの神様に願いを込めながらお淨めをしたりしました。一つ一つの儀式の意味を真剣に聞きながらプール開きをすることができます。この日は少し気温が涼しかったため、足だけプールに入りながら宝探しゲームをして過ごしました。これから気温もどんどん上がり、プール遊びが気持ちいい季節になっていきます。教師や友達といろいろな水遊びを楽しみながら、水に触れて遊ぶことの心地よさを感じることができるよう支援していきます。





親子ふれあいデーありがとうございました♪

先日の親子ふれあいデーではご多用の中、参加いただきありがとうございました。お家人の人と幼稚園で遊べるという普段とは違う雰囲気を喜ぶ子供たちの姿を見て嬉しくなりました♪

「くるまをつくろう！」では、普段から製作遊びが大好きなたんぽぽ組の子供たちの姿を受け、「何か自分たちで作ったもので遊べたらいいな…。」と思い、悩みに悩みを重ね活動を設定しました。お家の方の力も借りながら、自分なりに飾りをつけたり、箱を切って工夫しながら車を作ったりする姿が見られていましたね。

「親子でコオーディネーション」では、映先生と良美先生のテンポの良い活動を楽しみながら参加していましたね♪お家の方と一緒に思い切り身体を動かしたり、関わって遊んだりすることをとても楽しそうにしている子供たちの姿を見て、とても嬉しくなりました。お家の方も普段なかなか使わない筋肉を使ったのではないですか…！？今後も子供たちと楽しみながら、コオーディネーションの活動を学級で取り入れていきたいと思います。

☆親子ふれあいデーでいただいた感想をちょこっと紹介させていただきます☆

☆作ってあそぼうでは…

- ・できるだけ見守ってどんな風に作るのか見ていました。めったにパパと工作する事がないのでとても楽しそうでした。みんなそれぞれ個性がでていましたね。
- ・同じ材料で作っているのに一人一人違う車ができて表現の仕方は一人一人本当に違うのだと感じました。

☆親子でコオーディネーションでは…

- ・親子で楽しく身体を動かすことができました。終始笑顔で触れ合えた素晴らしい時間でした。
- ・講演会に参加し、子供にとって大切なことが認識できてとても良かったです。

☆子供たちの様子は…

- ・いつもいない幼稚園にパパ・ママが来てくれた！という状況に少し照れている様子を見ていることも楽しかったです。
- ・もも組の時より一人一人が成長していくより個性が出てきたと思いました。

他にもたくさんのお話をいただきました♪ありがとうございました。